



Regionaljournal Steiermark



Wohnhausbrand in Trofaiach

Am Dienstagabend geriet ein Wohnhaus in Brand. Nun konnte die Brandursache ermittelt werden.

Das Feuer war gegen 18.30 Uhr auf dem Loggia-artigen Balkon im Hochparterre einer Wohnung ausgebrochen. Zeugen hatten noch vergebens versucht den entdeckten Brand zu löschen. Die mittlerweile erfolgte Brandursachenermittlung ergab, dass Rauchwarenreste aus einem gläsernen Aschenbecher, welche in der Folge in einem Biomüll-Kübel aus Kunststoff am Balkon deponiert worden waren, den Brand ausgelöst haben dürften. Dabei fingen die im Umkreis befindliche Verschalung sowie Einrichtungsgegenstände aus Holz Feuer, welches sich schließlich über die darüber liegenden Balkone ausbreitete. Hinweise auf eine technische bzw. elektronische Brandursache konnten nicht erhoben werden.

Mittlerweile wurde bekannt, dass insgesamt sieben Hausbewohner des Mehrparteienhauses durch eingeatmete Rauchgase leicht verletzt wurden. Eine in der besagten Wohnung befindliche Katze kam ums Leben.

Der entstandene Sachschaden dürfte sich, ersten Schätzungen zufolge, auf rund 200.000 Euro belaufen.

